

# INFO PUBLIK

## Tingkatkan Pembinaan Untuk Anak Didik, LPKA Kelas II Lombok Tengah Teken Kerja Sama Dengan Mitra Kerja

Syafruddin Adi - [NTB.INFOPUBLIK.CO.ID](http://NTB.INFOPUBLIK.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 18:37



Plt. Kepala LPKA kelas II Lombok Tengah Amam Saifulhaq., (07/03/2024)

Lombok Tengah NTB - Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) kelas II Lombok Tengah melaksanakan Penandatanganan Kerja Sama (PKS) dengan mitra kerja yang dirangkaikan dengan Acara Sungkaman dan basuh kaki Ibu oleh anak binaan dalam rangka menyambut bulan Ramadhan 1445 Pada LPKA

Lombok Tengah, Kamis (07/02/3/2024).

Penandatanganan Kerja sama dengan Mitra kerja tersebut sebagai upaya untuk membangun kemitraan dengan berbagai pihak dengan harapan dapat menunjang dan pendukung operasional yang ada di lembaga pemasyarakatan khusus Anak kelas II Lombok Tengah.

Diantaranya penandatanganan Kerja Sama dengan Kejangsaan Negeri Lombok Tengah, Dinas Pendidikan Kabupaten Lombok Tengah, Kepala Kementerian Agama Kabupaten Lombok Tengah, , Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Lombok Tengah, Balai Standart instrumen Pertanian NTB, Balai Latihan Kerja (BLK) Kabupaten Lombok Tengah dan Sekolah SD - SMP satu atap 02 Batu Kliang.



Plt. Kepala LPKA kelas II Lombok Tengah Amam Saifulhaq menyampaikan terimakasih kepada para undangan yang berkesempatan hadir pada acara yang dimaksud sehingga akan menambah semangat dan motivasi kepada anak-anak didik binaan di LPKA kelas II Lombok Tengah.

Untuk menyempurnakan pelaksanaan dalam melakukan pembinaan terhadap anak binaan tentu diperlukan dukungan dan kerjasama banyak pihak agar tugas pembinaan dapat berjalan sesuai yang diharapkan oleh kebutuhan anak-anak binaan

“Kebutuhan kami kedepan tentu agar anak-anak binaan kami menjadi jauh lebih baik dari saat ini. Semoga dengan PKS yang kita bangun akan memberikan dampak positif khususnya bagi warga binaan,” tutupnya.

Asisten 1 Pemkab Lombok Tengah Drs. H. Lalu Wireningsun mewakili Bupati Lombok Tengah menyampaikan apresiasi atas upaya dan langkah-langkah yang diambil LPKA kelas II Lombok Tengah untuk memajukan serta memenuhi kebutuhan pendidikan bagi anak-anak didik yang ada di Lembaga Pemasyarakatan.



Kolaborasi dan kerjasama itu sangat penting dalam rangka membangun dan memajukan LPKA Lombok Tengah. Maka diharapkan dengan PKS nantinya dapat berinovasi untuk mendorong kemajuan Lembaga terutama manfaat yang dihasilkan oleh warga binaan selaku peserta didik di LPKA

“Anak-anak kita ini butuh pembinaan dari pola dan kebiasaan untuk membentuk jiwa kedisiplinan sehingga kemampuan yang dimiliki ketika keluar dari lembaga pembinaan akan jauh lebih baik dan mampu beradaptasi kembali dengan anak-anak sebayanya yang ada ditengah masyarakat,”ucapnya.



Sementara itu Kepala Divisi Pelayanan Hukum Kanwil Kemenkumham NTB Ignatius M.T. Silalahi menyambut baik langkah Plt. Kepala LPKA kelas II Lombok Tengah membangun kerjasama dan kolaborasi dengan berbagai pihak.

“Ini harus dioptimalkan, karena adanya kerjasama dengan berbagai pihak tentu akan membantu kita dalam memberikan pendidikan yang lebih baik kepada binaan kita. Tidak akan bisa menjalankan tugas ini dengan sendiri, butuh sinergi dan kolaborasi yang berkesinambungan untuk memenuhi pendidikan tersebut,”jelasnya.

“Tanpa mitra kerjasama dan tanpa bantuan semuanya Kami tentu tidak bisa menyelesaikan tugas ini dengan baik, oleh karena itu Kanwil Kemenkumham NTB sangat berharap PKS ini terus terjalin demi kemajuan anak-anak kita,”imbuhnya mengakhiri sambutan.

Hadir dalam acara PKS tersebut Kakanwil Kemenkumham NTB (Diwakili), Asisten 1 Pemkab Lombok tengah, Kepala Kejaksaan Negeri Lombok Tengah, Ketua Pengadilan Negeri Praya, Kepala UPT Se Pulau Lombok Lingkup Kanwil Kemenkumham NTB, serta seluruh Kepala / perwakilan lembaga kemitraan.(Adb)